

Paris, le 22 février 2013

Pierre-Louis Colin nommé Directeur services et pièces

A compter du 1er mars 2013, Pierre-Louis Colin est nommé Directeur services et pièces de PSA Peugeot Citroën en remplacement de Gilles Bousac.

Agé de 49 ans, Pierre-Louis Colin est diplômé de l'École des Mines de Paris.

Pierre-Louis Colin est entré chez PSA Peugeot Citroën en 1989 et y a occupé différentes fonctions, dont celle de Directeur général de Peugeot Hongrie, de Directeur général de Peugeot Turquie, de Directeur des opérations Iran. De 2005 à 2009, il était Directeur général de Peugeot Grande-Bretagne. Depuis 2009, Pierre-Louis Colin est Directeur général de Peugeot Motocycles.